



しっかりと取り組んだ1学期！～夏休みは有意義に～

4月8日（月）にスタートした1学期。これまでの3ヶ月半の期間をどのようにすごしてきたでしょうか。友達と仲よく、協力し合いながら何事にも取り組めたでしょうか。また、初めに立てた自分のめあてはしっかりとやり遂げることができたでしょうか。悩んだり、迷ったりしても友達や家族、先生と解決していく、しっかりと取り組む姿をたくさんみられました。

学校での教育活動の充実とともに、PTA活動での専門部の活動の活発化、地域の皆様による登下校の見守りや授業への参加など、家庭・地域・学校が一体となって児童と関わり合うことで、子どもたちにとって充実した1学期になったと思います。ご家族の皆様や地域の皆様の温かなご支援、本当にありがとうございました。

さて、明日からいよいよ夏休みです。これから家庭や地域でしっかりとすごしてほしいです。そこで、子どもたちには「めざす児童像」をもとに、この期間のすごし方を考えほしいと思い、いつも次のことを伝えています。各学級で細かな指導がなされていますが、ご家庭でもどのような夏休みについていくのかを話し合われてみてください。

体調面に留意して元気にすごし、8月27日（火）の2学期始業の日に全員が元気に登校してくることを願っています。ご家族や地域の皆様には、夏休み期間も子どもたちを温かく見守っていただきますようよろしくお願ひします。

参観日お世話になりました

7月2日（火）・4日（木）の2日間、参観日を実施しました。5月の参観日から2ヶ月が経ち、大きな声で発表したり、最後まで考えて解いたりと、子どもたちの成長の姿がみられたのではないでしょうか。

各学年で各教科や活動などの授業があり、特に、3・6年は日向警察署の方からの『スマホなどのメディアの使い方』についての学習を行いました。親子で参加したことで今後のメディアの使い方を家庭でも考える機会になったと思います。そして学級懇談では、1学期を振り返ったり、夏休みのすごし方を話し合ったりできました。さらにレクリエーションを行った学年・学級もあり、役員の皆様には感謝申し上げます。

7月の暑い日でしたが、ご家族の皆様をはじめ、学校運営協議会委員や民生委員・児童委員の皆様と多くの皆様にご出席いただき、本当にありがとうございました。これからも子どもたちの一生懸命に活動や発表などをする姿をみてください。

大会めざして！～牧水かるたの指導～



8月23日（金）に『日向市牧水かるた大会』が行われます。市内中小学校の児童生徒が集い、個人戦・団体戦があり、本校からも毎年参加しています。

14名の児童が参加予定で大会にむけて夙休みに練習を行う中で、春木近志様（本校の安全監視員・前日知屋小学校長）に指導を受けました。句の覚え方や聞き分け、札の取り方や春木様ご自身もこの大会に参加した経験などを子どもたちに分かりやすく教えていただきました。子どもたちも真剣な取組で、大会への意欲を高めています。

大会まで1ヶ月ほどありますが、さらに個人での練習を積み、練習の成果を発揮するようにがんばってほしいです。春木様、ご指導ありがとうございました。

気を付けてご協力をお願いします

先日、『学校へ車で来られた際に気をつけていただきたいこと』をメールでお知らせしました。登下校時の送迎や学校への訪問などで車で来られた際に路上に駐停車されて、学校周辺の皆様に迷惑がかかっている時があります。児童の送迎での車を停車させる範囲については配付文書で示していますので、再度ご確認ください。さらに、学校に用事があって来られた際には、路上駐車しての訪問はご遠慮ください。車の駐車が長時間になり、地域の方々や車の通行の妨げになっていることがあります。最近、そのようなケースが続いているです。

もし、学校で担任との話や忘れ物の届け、事務手続きなどで時間がかかる場合には、必ず校内に駐車して用事を済ませるようにしてください。運転するマナーとして守っていただきますようよろしくお願いします。

- | | |
|---------------------------|--------------|
| たくましく | 自分で考え行動できる力 |
| 生活リズムをくずさず、体調に気を付ける。 | |
| 安全に気を付け、きまりを守って生活する。 | |
| なかよく | 自己肯定感、思いやりの心 |
| 家庭で自分ができることを進んで取り組むようにする。 | |
| 家族や友達と仲よくして、楽しくすごすようにする。 | |
| かしこく | 必要な学力を身に付ける |
| 計画立てて学習に取り組むようにする。 | |
| 読書やいろいろな作品づくりなどに取り組むようにする | |

5名の先生！～財生の職場体験～

6月25日からの3日間、財光寺中2年の5名（本校卒業生）が職場体験を行いました。

授業参観や講話、様々な業務の体験、授業で教えたり丸付けを行ったり、6年生に中学校のことを伝えたりする活動などを行いました。3・4年の学級を中心に行なったことで、3・4年生から「○○先生」と呼ばれています。



先生という職業を体験して『働く』ことの大切さを感じたと思います。この3日間の体験と中学校生活での様々な経験をもとに自らの進む道を考えていってほしいです。

本校に来た5名だけではなく、中学2年生みんながより大きく成長していくことを期待しています。